

Ciudad de México, martes 17 de septiembre de 2024



17 SEP. 2024

UNIDAD XOCHIMILCO

SECRETARÍA DE UNIDAD

Al Dr. Francisco Javier Soria López, Rector de la unidad Xochimilco.
A la Dra. Ma. Angélica Buendía Espinosa, Secretaria de la unidad Xochimilco.
A la comunidad universitaria
Universidad Autónoma Metropolitana
P R E S E N T E

Las/es/os estudiantes que conformamos el movimiento *UAM por la seguridad*, presentamos esta solicitud de prórroga para la primera mesa de trabajo estipulada en el pliego petitorio entregado a las autoridades el pasado 11 de septiembre. El acuerdo fue que el martes 17 de septiembre a las 15:00 h se llevaría a cabo dicha mesa, sin embargo solicitamos la prórroga debido a que no logramos conseguir la totalidad de las y los docentes requeridos, dos por cada división, con el objetivo de cumplir el requisito de representatividad de las tres divisiones académicas, lo anterior de acuerdo a lo estipulado en las precisiones del punto dos de los acuerdos derivados de la recepción, negociación y aprobación del pliego petitorio de *UAM x la seguridad*.

Así mismo mencionamos que es necesario extender esta solicitud de prórroga para poder consolidar aspectos aún no definidos de la metodología que nos comprometimos a presentar. Proponemos que la primera mesa de diálogo y trabajo sea el día lunes 23 de septiembre a las 14 horas en el espacio conocido como La Velaria, esto para poder cumplir con el requisito pactado sobre que las mesas y sesiones de trabajo de esta comisión deberán ser públicas y llevadas en espacios abiertos.

En el caso de que el espacio de la Velaria no estuviese disponible para ese día, fecha y hora, solicitamos que la mesa de discusión de la metodología se lleve a cabo en las canchas de la unidad, en la fecha, día y hora antes propuestas. Para ello solicitamos que la rectoría de la unidad proporcione la totalidad de los insumos necesarios: carpa, mesas, sillas y equipo de audio. Consideramos este espacio como idóneo ya que es abierto y cuenta con espacio suficiente para que todas las personas interesadas puedan asistir como oyentes y testigos de este primer diálogo tras el paro definido por violencia y omisiones dentro de la unidad.

Consideramos pertinente mencionar que la rectoría de la unidad **no cumplió en tiempo y forma con su compromiso pactado tras firmar el pliego petitorio entregado por el estudiantado**, cuyo punto dos exige explícitamente la difusión a toda la comunidad UAM-X, a través de los medios institucionales, la propuesta de "Protocolo de seguridad de la unidad". Tras habernos entregado la compilación de documentos normativos denominada "Programa Integral Comunidad Segura UAM Xochimilco", el acuerdo firmado fue que las autoridades pertinentes dieran a conocer dicho "Programa" en un plazo no mayor a 24 horas, es decir, antes del día 13 de septiembre. Al lunes 16 de septiembre, dicho compromiso no fue cumplido por lo que la comunidad no ha tenido el tiempo necesario para su análisis y discusión.

Hacemos un atento llamado a cumplir en tiempo y forma los compromisos pactados y firmados, tanto por el rector como por la secretaria de la unidad, no sólo para cumplir su

deber de funcionarios públicos, sino también como una forma de mostrar respeto hacia sus estudiantes.

Sin más, agradecemos la atención, la colaboración y su pronta respuesta.
Quedamos atentas/es/os.

¡POR UNA UAM LIBRE DE VIOLENCIA!

ATENTAMENTE UAM X LA SEGURIDAD

**Casa abierta al tiempo
UAM x la seguridad**